

REGRESAN A LA REGIÓN DESPUÉS DE 9 AÑOS

Las acrobacias de los Halcones de la FACH deleitaron a miles de familias en Coquimbo

EQUIPO EL DÍA / Coquimbo

Gritos y aplausos de emoción se repetían cada vez que uno de los aviones de la Escuadrilla de Alta Acrobacia Halcones pasaba por los cielos de la Playa de Peñuelas. Es que las miles de personas que llegaron hasta el lugar solo reflejaban asombro ante las increíbles acrobacias, caídas, cruces y muchas otras piruetas que realizaron estos destacados pilotos, en un show organizado en conjunto con la Municipalidad de Coquimbo, en el marco de la gira de verano 2025 del grupo Halcones de la Fuerza Aérea de Chile.

Tras nueve años sin presentarse en Coquimbo, la jornada del domingo fue espectacular. Un cielo soleado y sin nubes permitió ver cada detalle de las maniobras realizadas por los pilotos, mientras desde la playa eran descritas por el teniente Juan Ignacio López de la escuadrilla Halcones.

El alcalde de Coquimbo observó desde la playa cada una de las acrobacias en medio de las miles de personas que llegaron hasta el lugar, "estamos extremadamente contentos, hace más de 9 años que no venían Los Halcones a la comuna de Coquimbo y hoy día tuvimos la oportunidad de

El punto de encuentro fue la Playa de Peñuelas donde la expertiz de los pilotos emocionó a los presentes que disfrutaron de un show, por cerca de 50 minutos, con piruetas y peligrosas maniobras que realizaron los destacados pilotos premiados a nivel mundial.

disfrutar junto a los vecinos y vecinas y también estuvieron en La Serena. Fueron dos presentaciones impecables y de verdad estamos muy contentos y conmemorando los 95 años de la Fuerza Aérea de Chile y esperamos volver a tenerlos por acá presentando sus espectaculares maniobras"

Por su parte, el teniente Juan Ignacio López, el Halcón N°6, se mostró orgulloso de poder estar presentes en Coquimbo que los recibió con mucho entusiasmo. "Esta repleto de gente, se notó mucho el cariño, la preparación, así que vamos a intentar de hacerlo más seguido y este es un hermoso lugar para hacer nuestra presentación", añadió.

GRITOS, EMOCIÓN Y ASOMBRO

Darwin Araya es de Tierras Blancas y llegó con toda su familia a instalarse a la Playa de Peñuelas para ver el espectáculo aéreo. Es que para Darwin este tipo de eventos no se



EL DÍA

Tras nueve años sin presentarse en Coquimbo, la jornada del domingo fue espectacular. Un cielo soleado y sin nubes permitió ver cada detalle de las maniobra.

realizan tan seguidos. "así que hay que aprovechar la oportunidad y venir a verlos, especialmente para los niños. Yo los vi hace unos años atrás, es un muy bonito espectáculo y la gente se lo merece".

Verónica Valenzuela es de La Serena y como no pudo asistir el sábado a la Playa El Faro, llegó este domingo a Peñuelas para ver las acrobacias aéreas. "Primera vez que veo este espectáculo y es muy hermoso, yo

ya veía que el avión se caía, es muy entretenido para la gente y ahora que el verano está por terminar es importante estos shows para que la gente se entretenga, especialmente los niños".

Así también Esteban Alvarez de Peñuela estaba emocionado de ver un show "muy bonito, en un ambiente familiar. Gracias a la municipalidad, a la Fuerza Área por lo que hacen para dar un término al verano".

CARTELERA

CINEMARK™

Mallplaza La Serena, Alberto Solari 1400



Escanea el código para
revisar la cartelera